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Avec une note de 84 sur 100, Sagemcom obtient la médaille 
Platinum EcoVadis : une reconnaissance exceptionnelle de son 
engagement RSE  
 

Bois-Colombes, le 11 juillet 2025 

Le groupe Sagemcom est fier d’annoncer l’obtention, pour la troisième fois, de la médaille Platinum 
décernée par EcoVadis, la plus haute distinction attribuée par cette plateforme mondiale d’évaluation 
des performances RSE (Responsabilité Sociétale des Entreprises).  
Cette médaille place Sagemcom dans le top 1 % des entreprises évaluées dans le monde, tous secteurs 
confondus. Avec cette note de 84/100, Sagemcom confirme sa position de leader engagé dans la 
transition écologique, l’éthique des affaires, la gestion durable de la chaîne d’approvisionnement et la 
responsabilité sociale.  
 
"Cette médaille Platinum EcoVadis n’est pas une simple récompense : c’est la reconnaissance de nos 
efforts collectifs pour intégrer les principes du développement durable au coeur de notre stratégie et 
culture d’entreprise" déclare Sylvaine Couleur, Exécutive Vice-Présidente, RSE&Communication. 
"Obtenir ce niveau prouve que nos engagements sont concrets, suivis d’effets, et reconnus 
internationalement et cette distinction renforce notre volonté de poursuivre et amplifier nos 
engagements en matière de RSE, au service de nos clients, de nos partenaires et de nos équipes."  
 
L’évaluation EcoVadis repose sur 21 critères répartis en quatre thèmes clés : environnement, social et 
droits humains, éthique, et achats responsables. Grâce à ses actions structurantes et mesurables dans 
ces domaines, Sagemcom a démontré sa capacité à conjuguer performance économique et impact 
positif. 
 
 
 
A propos de Sagemcom  

Partout dans le monde, grâce aux solutions innovantes conçues et fabriquées par ses équipes, Sagemcom permet au plus grand nombre d’accéder au haut débit 
Internet, aux divertissements, et à une énergie maîtrisée. « Entreprise à mission » depuis janvier 2022, Sagemcom fait en sorte que la conception, la fabrication 
et l’utilisation de ces solutions soient faites de manière durable, dans le respect d’engagements environnementaux et sociétaux connus et partagés par 
l’ensemble de ses équipes, partenaires et parties prenantes. 
Leader technologique sur ses marchés, Sagemcom est détenu à 30% par ses salariés, a réalisé un chiffre d’affaires de plus de 2.3 milliards d’euros en 2024, et est 
profitable depuis sa création. 
www.sagemcom.com // https://www.linkedin.com/company/sagemcom // https://twitter.com/Sagemcom // https://www.instagram.com/sagemcom_inside 
 
Press Contact: 
presse@sagemcom.com 
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With a score of 84 out of 100, Sagemcom is awarded the EcoVadis 
Platinum Medal: a prestigious recognition of its CSR Commitment  
 

Bois-Colombes, July 11, 2025  

Sagemcom Group is proud to announce that it has been awarded, for the third time, the Platinum 
Medal by EcoVadis, the highest distinction granted by the leading global platform for assessing 
Corporate Social Responsibility (CSR) performance.  
 
This medal places Sagemcom among the top 1% of companies assessed worldwide, across all 
industries. With a score of 84 out of 100, Sagemcom reaffirms its position as a committed leader in 
ecological transition, business ethics, sustainable supply chain management, and social responsibility.  
 
“The EcoVadis Platinum Medal is more than just an award — it is the recognition of our collective efforts 
to embed sustainable development principles at the heart of our corporate strategy and culture,” says 
Sylvaine Couleur, Executive Vice President, CSR & Communication. “Achieving this level demonstrates 
that our commitments are tangible, impactful, and internationally recognized. This distinction 
strengthens our determination to further advance and expand our CSR commitments, in service of our 
customers, partners, and teams.”  
 
The EcoVadis assessment is based on 21 criteria grouped into four key themes: environment, labor and 
human rights, ethics, and sustainable procurement. Through its structured and measurable actions in 
these areas, Sagemcom has proven its ability to combine economic performance with positive impact.  
 
 
 
 
About Sagemcom  
All over the world, thanks to the innovative solutions designed and built by its teams, Sagemcom provides, to the greatest number of people, access to 
broadband Internet, entertainment, and managed energy supply. As a “mission-driven company” since January 2022, Sagemcom makes sure that the design, 
construction and use of these solutions are sustainable, and fulfil the environmental and societal commitments known and shared by all its teams, partners 
and stakeholders. A technology leader in its markets, Sagemcom is 30% owned by its employees, has achieved over €2.3 billion turnover in 2024, and is 
profitable since it was founded.  
www.sagemcom.com // https://www.linkedin.com/company/sagemcom // https://twitter.com/Sagemcom // https://www.instagram.com/sagemcom_inside.  
Press Contact: presse@sagemcom.com 


